



Mise en œuvre du protocole sanitaire au collège Le Vieux Colombier : A compter du 2 novembre 2020

Suite à l'annonce du Président de la République, voici le nouveau protocole qui sera appliqué au collège le vieux colombier, à compter du 2 novembre 2020. Nous vous remercions d'en prendre connaissance et d'en discuter avec votre ou vos enfants, afin qu'ils puissent le respecter dans l'intérêt de tous.

Nous insistons sur la nécessité de prévoir deux masques pour la journée de votre ou vos enfants, et de sachets pour ranger le masque sale s'il n'est pas jetable. De même nous insistons sur la vigilance à avoir si votre enfant présentait des symptômes, et à la garder à la maison dans ce cas. Il est souhaitable de prendre la température de votre enfant tous les matins, de le garder à la maison s'il atteint 38° de fièvre et d'en informer le collège. Si vous faites tester votre enfant, suite à des recommandations de votre médecin, ou si votre enfant se révèle cas contact, il est important d'en informer le collège.

L'accueil des élèves : le port du masque est obligatoire dans le collège ainsi qu'aux abords du collège. Chaque enfant doit se désinfecter les mains en arrivant au collège, un adulte lui présentera du gel hydro-alcoolique à l'entrée. Les élèves monteront directement dans leur salle de classe, pas de stationnement sur la cour. Les élèves auront toujours la même salle de classe et toujours la même place, pendant les 4 semaines, sauf avis de changement par un enseignant.

La cour de récréation : les bancs et tables de ping-pong ne sont plus accessibles.

Les récréations seront échelonnées. Des zones seront définies pour éviter le brassage.

Les casiers : Les casiers ne sont plus utilisables. Les élèves ayant la même salle de classe, les cartables et sacs pourront y être entreposés.

Le hall : le hall du collège sera fermé aux élèves toute la journée. En cas d'intempéries (pluie importante, froid intense), les récréations se feront dans les salles de classe.

Circulation dans les couloirs : un sens de circulation est mis en place pour éviter au maximum les brassages de différents groupes au sein du collège. Il est signalé au sol et sur les murs (vert pour la montée, orange pour la descente).

En classe : les élèves doivent se laver les mains en entrant en classe avec le gel hydro-alcoolique mis à disposition. Les classes sont aérées pendant les récréations et la pause méridienne.

La demi-pension : les élèves vont manger par classe à la même table et garderons les mêmes places pendant les 4 semaines. Le choix des camarades de table (par 6) sera fait par les élèves dans la journée de lundi. Le service est organisé pour limiter le brassage entre élèves, chaque classe aura une demi-heure pour manger. Une classe ne pourra s'installer à table que si l'autre classe a fini.

Ce nouveau fonctionnement du collège sera expliqué par un professeur dans la journée du 2 novembre.

Les séances de l'Association Sportive (mercredi après-midi) et de la Section Sportive Rugby sont jusqu'à nouvel ordre annulées.

La sortie des cours : en période de confinement, il n'est pas du tout envisageable que des élèves attendent un camarade ou un bus aux abords du collège. De nombreux élèves avaient l'habitude de se réunir sur le parking de l'ancien gymnase ou sur le plateau sportif, ceci est interdit et les élèves risquent une contravention.

De plus, il est important que les élèves conservent leur masque jusqu'à leur domicile.